
Vorlage 529/2006 

 

 

 

 

Die SPD-Fraktion nimmt die Anregung von BürgerInnen auf und stellt folgenden  
 
ANTRAG:  
 
Die Feuerwehr überprüft regelmäßig zweimal im Jahr an allen engen Straßen der Stadt, 
ob das Befahren mit den Feuerwehrfahrzeugen gewährleistet ist.  
 
Für die Fraktion  
 
Erika Braungardt-Friedrichs  
 


